

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

**IU Sanse trabajará para
asegurar el éxito de la Huelga
General del 29-M.**

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 20 de marzo de 2012

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes trabajará para asegurar el éxito de la Huelga General del 29-M

Después del anuncio de los principales sindicatos de clase CC.OO. y UGT de la convocatoria de Huelga General para el 29 de Marzo la Asamblea de Izquierda Unida de San Sebastián de los Reyes quiere manifestar su apoyo sin fisuras a la convocatoria y que trabajará para asegurar el éxito de la misma.

IU Sanse es consciente que las agresiones contra la clase trabajadora no empiezan con esta última reforma, al igual que la defensa de los derechos laborales de los trabajadores que tantos años han costado conquistar, no acabará con la convocatoria del día 29.

Es necesario por tanto mirar atrás para ver este decreto en su contexto, como el último peldaño de un escalera que nos lleva al siglo XIX en derechos al igual que es necesario mirar hacia adelante para comprender que el objetivo último tiene que ser desalojar las políticas neoliberales de las instituciones, las aplique quien las aplique, y asegurar gobiernos que legislen para las amplísimas mayorías sociales y no para unas reducidas castas de privilegiados.

No es cierto que los recortes en los servicios públicos (sanidad, enseñanza) y en los derechos laborales sean soluciones a la crisis, al contrario la agravarán aún más. Lo que se busca con las reformas aprobadas es hacer negocio con la gestión privada de estos servicios e incrementar las ganancias del capital a costa de los trabajadores.

Para esto, desde IUSanse apoyaremos cualquier marco de confluencia o convocatoria que trabaje por los derechos de la clase trabajadora en general y contra la reforma laboral en particular, como los que ya se están organizando. Y en cualquier ámbito en que participemos, individual o colectivamente trabajaremos en pro tanto de plataformas como de movilizaciones unitarias del mayor número posible de personas y colectivos.

Área de Comunicación